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GABINETE DO VEREADOR MARCELO DO GAZ

REQUERIMENTO N° 231 / 2024

Senhor Presidente:

Senhores Vereadores:

Requerendo dentro das normas regimentais da Casa, apos deliberagao do 
Douto Plenario, que o Executive municipal informe a esta casa de leis, sobre a 
empresa Rapido Luxo Campinas que realiza o transporte intermunicipal entre 
Jundiai x Cajamar da linha 301 CAJAMAR X POLVILHO, nos informe:

1. Qual medidas estao sendo tomadas referente a substituigao dos onibus quando 
quebram?

2. Porque esses onibus nao sao substituidos imediatamente para nao deixar lacunas 
no itinerario?

3. Qual a solugao para esse problema?
4. O que eles estao fazendo referente a superlotagao dos horarios de pico?

Os municipes que utilizam a linha para trabalhar vem reclamando a anos 
do atraso, da lotagao e dos onibus utilizados no transporte que quebram com 
frequencia e nao sao substituidos rapidamente, que os mesmo tern que esperar o 
proximo horario disponivel no itinerario pelo transporte e chegar no seu destine final, 
ou usar outros recursos, pois a empresa nao manda urn reserva para aquele horario 
e deixam uma lacuna de tempo enorme, fazendo com que as pessoas percam seus 
compromissos mesmo saindo mais cedo de casa , por conta da demora, sendo que 
a o valor da passagem nao e barata e no minimo os municipes deveriam ter urn 
transporte de qualidade.

Precisamos de uma solugao para o problema que esta recorrente, para que 
o transporte nao seja urn mais urn problema na vida dessas pessoas e sim uma 
solugao pro seu dia a dia.

JUSTIFICATIVA

Justifico o presente Requerimento, tendo em vista que os moradores do 
bairro Cajamar-Centro, Polvilho e Gato Preto, que utilizam o transporte para 
trabalhar, estudar e resolver os seus compromissos, vem solicitando ha algum 
tempo a solugao para o problema dos onibus da rapido luxo campinas, que quebram 
com frequencia, a super lotagao nos horarios de pico, como podem ver na imagem 
em anexo, nao cumprem com o horario do itinerario, inumeras queixas que vem
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deixando os municipes estressados e chateados por conta de pagarem 
passagem cara e ainda assim nao terem qualidade no servigo.

Diante disso, e necessario que a empresa toma uma providencia e resolve 
os problemas apresentados acima, para que o transporte publico nao seja mais um 
problema na vida das pessoas e sim uma solugao para o seu dia a dia, podendo ate 
mesmo ter mais horarios com intervalos curtos nos horarios de pico como exemplo 
dos onibus de Itupeva e Jacare que tern a todo momento no ponto final do Jundial, 
evitando a super lotagao e consequentemente os veiculos irao quebrar 
Muitos municipes nao tern condigoes de ficar pagando duas passagens para ter 
acesso ao transporte para Jundiai, e um direito da populagao ter transporte de 
qualidade e chegar com seguranga no seu destine, muitos trabalham em naquela 
regiao, e outros precisam ir pra resolver suas questoes pessoais e infelizmente nao 
podem contar com o servigo de qualidade no transporte da Rapido Luxo Campinas.
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menos.

Plenario Waldomiro dos Santos, 29 de agosto de 2024
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Izelda Gonsalves CarnaubaCintra 
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Oflcio n° 174- GP

Cajamar, 25 de setembro de 2024.

Senhor Prefeito,

Encaminhamos a Vossa Excelencia copias autenticas dos 
Requerimentos de n°s 188/2024; 213/2024; 217/2024; 218/2024; 224/2024; 231/2024; 
233/2024; 238/2028; 239/2024; 241/2024; 242/2024; 243/2024 e 245/2024, de autoria 
dos nobres Vereadores; Adilson Aparecido Pinto; Alexandra Dias Martins; Cieber 
Candido Silva; Diogo de Carvalho Utsunomya; Eder da Silva Domingues; Edivilson 
Leme Mendes; Flavio Marques Alves; Izelda Gongalves Carnauba Cintra; Jefferson 
Rodrigo Oliveira Silva; Jose Adriano da Conceiqao; Manoel Pereira Filho; Marcelo da 
Rocha Santiago; Saulo Anderson Rodrigues e Tarcisio Moreira de Carvalho; 
apresentados na 14a Sessao Ordinaria, realizada no dia 25 de setembro de 2024

Aproveitamos a oportunidade para renovar nossos protestos de 
elevada estima e distinta consideragao.
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CLEBER DIDO SILVA
President©

Excelentissimo Senhor,
DANILO BARBOSA MACHADO
Prefeito Municipal
Praga Jose Rodrigues do Nascimento, n° 30 
Centro - Cajamar/SP
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